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NESSUN POTENZIAMENTO DEI VVF DI PARMA

COMUNICATO STAMPA

Parma, 28/05/2017

 

E' dei giorni scorsi la notizia di un potenziamento dei VVF di Parma, ripresa dai vari

quotidiani locali e annunciata dal Sen. Giorgio Pagliari. “Niente di più inesatto”, dichiara USB

vigili del Fuoco Parma. 

Se da una parte è vero che il 5 giugno prossimo arriveranno 14 vigili del fuoco appena

formati dalla storica scuola romana delle Capannelle, e non 15 come annunciato, essi

saranno però i sostituti di altri 14 che lasceranno Parma nel mese di agosto, perché destinati

in altri Comandi.

Quindi non ci sarà nessun potenziamento come invece annunciato dal Sen. Pagliari, il quale

invitiamo invece a spendersi col sottosegretario Giampiero Bocci, per la definizione del

nuovo distaccamento di Fornovo, l'unico vero modo per far si che ci sia un reale

potenziamento dei VVF di Parma, visto che sono anni che se ne parla, ma oltre agli impegni
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presi anche e sopratutto dal PD, non è mai seguita l'effettiva realizzazione del

distaccamento.
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